



実川たかし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

**森田
知事**

事業具体化に最大限努力!

2月県議会一般質問に登壇

山武郡選挙区から県議2期目を務める実川隆(じつかわ・たかし)県議は、新年度予算案を審議する2月定例県議会で、「一般質問に登壇しました。実川県議は、懸念される空港機能強化に伴う騒音問題などを取り上げ、空港周辺で暮らす住民の立場から、いわゆる谷間地域といわれる空港南側などの具体的な地域振興策を強く要望しました。答弁に立った森田知事が「横芝光町の要望や意見を十分踏まえながら、事業の具体化に向けて、最大限努力する」と明言しました。

実川県議は、他にも東千葉メディカルセンター(MC)の経営見通しや、圏央道の用地取得への県の支援強化策などを求め、地域の声を代弁しました。実川県議の主な質疑を特集しました。



本会議場の壇上に立つ実川県議

成田空港周辺の地域づくり 積極的な地域振興を要望へ

谷間地域の騒音

実川議員 成田空港の第3滑走路建設により、新たに騒音地区となるのは、私の地元横芝光町であり、町中心部の550メートル上空を航空機が飛ぶことになります。

しかも、国、空港会社が住民説明会などで示している夜間飛行制限の緩和により、夜11時以降も飛ぶことになり、住民からはこれに対する不安や不満の声が多く寄せられています。

森田知事 C滑走路供用開始後の滑走路との静寂の確保について伺いました。実川議員 次に空港周辺の地域づくりについて伺います。昭和53年に成田空港が開港して以来、空港の西側と比べて東側や南側の発展は遅れおり、また、さまざまなもので、地域振興の計画やプランが策定されてきましたが、格差はひろがるばかりで、今回の機能強化に当たっての住民説明会でも、地元からは地域振興に関する声は大きくなっています。

横芝光町の明るい未来のためにも、町から要望されている事業について、実施

するのをめざしてまいります。

横芝光町の明るい未来のためにも、町から要望され

て実現するのをめざしてまいります。

